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教育センターが発足して１３年目となる本年。これからの教育センターの進む

べき方向を探るべく、６月７日（水）に 16名の運営協議会委員委嘱状交付式及び

第 1回運営協議会が行われました。運営協議会委員長に，町校長会長の勝山中学

校長小林裕之先生が、副委員長には，町Ｐ連会長の河口小

学校 PTA会長滝代健一郎さんが承認されました。 

教育長より、あいさつの中で、「不登校・貧困等、教育課

題は全国一律ではなく、教育課題のローカル性を踏まえる

こと。また、教育問題の多様化が指摘されているが、子どもの数だけ多様な課題があるともいえるこ

と。『連携と分担』を合言葉に効果的な運営をすること。」等が話されました。 

議事の中では、センター所長より、教育センターの概要説明があり、話し合いがなされました。運営

協議会の組織・センター事業内容の見直し、多様化する課題に対応するための教育相談室の在り方な

ど、予定時間を越えて話されました。センター特別研究員や多くのボランティア・連携機関にも知恵を

いただきながら検討し、目標、実行、評価、改善のＰＤＣＡサイクルに基づき、適切な評価と改善を図

り、真に、子ども達のためになる教育センターを目指して、努めていきたいと思います。 

       

 
５月１２日・２６日・６月２日の計３回、研修会を行いました。学校では、日々の授

業はもちろん、多くの行事のため、自己研修の時間や情報収集・交換など、十分とれないのが現状で

す。終了後のアンケートに、「教師としての修養も深まり、継続してほしい！」という要望が多く寄せ

られました。研修会は、山梨県の目指す「主体的に学び続ける教師」を育てる一助です。 

＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠～＠     

６月７日（水）、富士北麓競技場に於いて、総勢４１８名によ

り、南都留郡陸上記録会が行われました。各校代表による４００Ⅿ

リレーでは、会場が一体となって盛り上がり、女子が、平成２３年

度以来の新記録を出しました。見事な成果に，皆で喜びを分かち合い

ました。一生懸命競技に向かう子ども達。精一杯応援する友達。どの

子もまた一つ成長しました。競技マナー、観戦マナーともにすばらし

く、郡のよき伝統として、次につながっていくように思いました。 
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